

Anarco-sindicalismo de palabras

Perdonad si volvemos a revolver la polenta... Alguien ha descubierto en nosotros una cualidad de sistematización de principios que generalmente olvidamos...

La huelga que digamos aquí que la discusión es nuestro lado flaco. Discutimos siempre (a eso se llama, al parecer, "remover la polenta")...

La introducción a esa especie de desafío no es nada galante... Pero dejémoslo a un lado, la histología, para atenernos al fondo de la cuestión...

La juanada de ese Juan sindicalista se expresa en palabras de este tenor: "El anarco-sindicalismo es hoy la política que mejor contempla los problemas que ha de resolver el proletariado militante..."

La huelga que digamos aquí que la discusión es nuestro lado flaco. Discutimos siempre (a eso se llama, al parecer, "remover la polenta")...

EL TERRORISMO BULGARO Sigue la pacificación...

Informa un telegrama de Sofía que una Corte Marcial condenó a 14 individuos complotados en el atentado de la catedral, a la pena de muerte...

En otro telegrama de la misma procedencia se informa que en la aldea de Soussang las fuerzas del gobierno rodearon al bandido Ganef con sus cómplices...

Agrega el mismo despacho que los Tribunales condenaron a 30 miembros de la Juventud Comunista, entre ellos varias jóvenes, a penas que varían entre uno y quince años de cárcel...

Zanoff sigue pacificando a Bulgaria. No está aún abito de sangre ese canal seguro? La paz zarsoviense es la única que podrá dejar tranquilos a las masas...

EXPLORACION ROJA Las andanzas del Vorovsky

Los empresarios de la sucursal moscovita de esta capital, siguen exultando al candidato de los trabajadores que sus conflagras con ruedas de molino...

MOSCU Y LA TERCERA INTERNACIONAL

Los bolcheviques rusos tienen sobre sí una pesada carga: "El Tercera Internacional. Zinoviev representa su papel de cuco de la burguesía, lanzando proclamas revolucionarias y remitiendo órdenes secretas a los comunistas de todos los países capitalistas..."

En la doble actitud de los funcionarios moscovitas, vé al capitalismo un peligro para sus intereses, no porque teman los gobiernos la propaganda de los agentes de Moscú, sino porque en la incertidumbre en que se desarrolla los acontecimientos mundiales esperan sacar mayores ventajas del agotamiento de Rusia y de la ineptitud de los comunistas...

Radek contesta, sumariamente sobre los dos primeros puntos, observando que el gobierno zarsovieta se ha caracterizado siempre por su ausencia en todos los asuntos tratados por la Internacional y que dicho gobierno no toleraría ninguna injerencia extranjera en sus finanzas y en su correspondencia diplomática...

ta ocultaron la partida del "Vorovsky" del puerto de Montevideo. Los que financian la recepción a los "marineros rojos", siguen participando en las actividades de la Internacional, dice Radek que esto está fuera de la cuestión, por cuanto ningún gobierno aceptará demandas relativas a las actividades de un partido político...

El buque del Soviet "Veslav Vorovsky" permanece fondeado en este puerto sin haber sido recibido por las autoridades, las cuales sólo permitieron el aprovisionamiento con víveres y agua sin comunicarse con tierra. Tampoco se conocen las intenciones del comando del buque sobre la ruta que ha de seguir, porque de no ser recibido en los puertos chilenos, tendrá que seguir en dirección al Perú...

En la gata-flaca de antever se daba como recibido este telegrama: "Agradecemos a los trabajadores metalúrgicos de Pinarof los calurosos saludos. — La tripulación del barco soviético..."

Nos parece que ese despacho telegráfico fue fabricado en casa. No tiene fecha ni lugar de origen, porque a los explotadores del próximo arribo del "Vorovsky" les interesa hacer creer a los tantos que aun está en el puerto de Montevideo el mismo barco de carga anclado actualmente en el puerto de Punta Arenas...

El negocio de los bolcheviques criollos toca a su fin. Tendrán que hacer otro cuento a los criollos para seguir costearando un camino...

SOCIALES

Un telegrama de Milán nos informa lo siguiente: "La Federación de industriales ha ofrecido una comisión al embajador ruso, Kerzov, y a los representantes de la misión comercial del Soviet. El embajador ruso y el delegado Jusakov, expresaron sus deseos de que los acuerdos comerciales redunden en beneficio y prosperidad de ambos países..."

ELEMENTOS DE EMANCIPACION

por el solo hecho de haber nacido. Primeramente fundamos en esa aberración humana todo el dolor de la época. Corresponde averiguar si es posible eludirlo; si la sociedad tiene elementos para emanciparse de sus errores y sus dolores...

Se cree que la civilización actual carece de condiciones morales necesarias para elevar un mundo nuevo, que no tenga por fundamentos la injusticia. La perfección moral, es, como las demás perfecciones, una utopía. Si fuéramos a cifrar la conquista de un mundo superior sobre la redención previa de los espíritus, alimentaríamos una ilusión. Y de ilusiones se nutrieron las generaciones precedentes, con grave perjuicio de la actual. La superación no tuvo como base sino una falta de raciocinio, que debió servir la fantasía. De ahí las religiones y sus apóstoles con toda la sucesión de consecuencias detestables para la vida de la especie...

El hombre de mañana, no será diferente al de hoy, aunque parezca un tanto adusto esta afirmación. No lo será porque su naturaleza es invariable. Las pasiones serán las mismas. Conservará todas sus inclinaciones, sus sentimientos y sus pasiones. Amará y odiará. Será egoísta y altruista a la vez. Pero cambiará el medio social fundamentalmente. Entonces todas sus pasiones tendrán amplios cauces de expansión, sin dársele para nádic. Para después del día folio de la revolución social, será posible la victoria del hombre moral, reintegrado a la posesión de su personalidad, señor de sí mismo, porque no tendrá necesidad de disputarse, como su antecesor primitivo, la subsistencia a expensas. Hasta entonces será vano pensar en una perfección relativa de la personalidad. ¡Cuál será el mejor modo de obtener la emancipación, evitando El deseo de libertad, la...

apreciación ardiente de substraerse a la...
de la vida, que no se detiene...

SOBRE UNA RETIRADA "ESTRATEGICA" Sus efectos

Un corresponsal viajero de un diario de Chicago, que visita un marroquí, don...

EN LA COMPANIA DE DISCIPLINA La "alimentación"

Nos ocupamos hoy de otro aspecto de la vida militar — si se le puede llamar a...

EL GARROTE DE CANTONI

La noticia de haber sido votada en el co...

EL BUSBUAIA

El clamor de las víctimas entradas vi...

Del mercado ajeno LAS DESVIACIONES DEL SIMPLICISMO Y LA UNION DE LAS IZQUIERDAS

Como una prueba de la saludable reacci...

COSAS DEL OFICIO

En la provincia de Santiago del Estero...

HELIOS OPINIONES SOBRE COSAS DEL MOMENTO

Determinismo y responsabilidad

REVOLUCION CONTRA EL ESTADO

Creo que el órgano regresivo y antire...

POSTRAS DE UN VIEJO CHACAL

Suplamos que el viejo chacal que por...

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

de la revolución contra el Estado, en...

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

COMPANEROS

Compañero: Si quiere suscribirse a la Editorial, llene...

LA PROTESTA

Subscripción mensual (Semana) y a LA PROTESTA (Diario)

